



六桜光

やさしく かしこく たくましく
～未来を創造的に生きる力の育成～

有田市立
初島小学校
(校長室だより)

R7・11・10
No.57

学校開放週間

本日11月10日(月)から11月14日(金)まで学校開放週間になっています。2時間目(9:20)から5時間目(月水13:50、火木金14:10)まで授業公開をしておりますので、子どもたちの様子を見に来てやってください。そして、おうちで【学校での学び】について語り合ってもらえればと思います。

10日(月)明朗会の皆様が朝の舎外清掃に参加くださいました。



各縦割り班に分かれて子どもたちと一緒に活動してくださいました。いつもありがとうございます。このように地域に支えられる活動は、子どもたちにふるさとを愛する心を育んでいきます。

今後も地域学校協働活動を意図的継続的に展開していきたいと考えておりますので、保護者・地域の皆様には、引き続き、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

3年生☺

みかん狩り体験



糸我小学校・田鶴小学校のみんなと一緒にみかん狩り体験をしました。有田市で生まれ育ったからには、【みかん】のことはしっかり学んでおかないといけません。当然、みかん狩りをしたことがない人もいました。大変貴重な体験になりました。



みかん狩り体験の前にはJA有田からゲストティーチャーを招き【みかん】についての出前授業を行ってもらいました。有田市の大きな産業としての【みかん】だけでなく、その歴史と伝統も学んでいます。これも立派なふるさと学習です。ふるさとを愛する心を育んでいきます。糖度を測りました。

